

Soutien à l'ouverture du squat dans le bâtiment de l'ancien cinéma Météore à Pantin dans le cadre du week-end de rencontre sur l'autonomie quotidienne

L'union syndicale locale Aubervilliers Pantin La Courneuve Solidaires 93 apporte son soutien à l'occupation en cours du bâtiment de l'ancien cinéma Météore à Pantin (80 avenue Jean Jaurès, 4 chemins) dans le cadre du week-end de rencontre sur l'autonomie quotidienne.

Ces dernières années, les mobilisations contre les expulsions de squats auxquelles nous avons participé à Aubervilliers et à Pantin et les menaces de fermeture de la Bourse du travail d'Aubervilliers, nous ont permis de réaffirmer la nécessité d'avoir des lieux d'organisation collective.

Réunion publique ou d'organisation, projections de films, permanences syndicales, cuisines et cantines collectives... tout cela ne serait pas possible sans lieux où nous retrouver et nous organiser.

En parallèle, le droit à se loger, et à se loger convenablement est loin d'être réalisé. Aujourd'hui, nous constatons tous les jours que des personnes vivent à la rue, des personnes vivent dans des appartements insalubres, trop petits, trop froids ou trop chauds, trop loin de leur travail, trop chers...

Tout ceci alors que des milliers de logements et de bâtiments sont vides, et n'ont pour (in)utilité que la spéculation et le profit de quelques-uns, toujours prompts à s'enrichir sur la misère des autres. Cette logique capitaliste et libérale, qui croise également les oppressions racistes et sexistes, se trouve renforcée par l'arsenal judiciaire et policier développé ces dernières années pour réprimer toute tentative d'occupation de logements et de bâtiments vides.

Contre les politiques anti-pauvres et anti-sociales, le mouvement social s'auto-organise. Des discussions et des activités auront lieu tout le week-end dans ce lieu nouvellement occupé. Le programme détaillé est disponible sur la page [instagram avant_premiere26](#).

Nous voulons un logement pour toutes et tous et des lieux pour habiter le monde !

Pantin, le 24 janvier 2026